SEMINARIO DE VINCULACIÓN PARA LA INNOVACIÓN EN ÉPOCA DE CRISIS



De izquierda a derecha: Oscar Galante, Jaime Martuscelli, Sergio Alcocer y Eugenio López

En la Torre de Ingeniería el 9 y 10 de septiembre, se efectuó el Seminario de Vinculación para la Innovación en Época de Crisis, organizado por la UNAM, IPN, UAM, CICESE (Centro de Investigación y de Educación Superior de Ensenada) y ALTEC (Asociación Latino-Iberoamericana de Gestión Tecnológica). El II UNAM fue anfitrión del evento bajo la coordinación del doctor Eugenio López Ortega.

Durante la inauguración, el doctor Sergio Alcocer Martínez de Castro, secretario general de la UNAM, felicitó la iniciativa de que sean instituciones mexicanas las organizadoras de este tipo de reuniones porque la vinculación es relevante para nuestro país. Agregó que se trata de un tema que está presente en el

Plan de Desarrollo del doctor José Narro Robles, rector de la Universidad. Otras personalidades que estuvieron en la inauguración fueron Oscar Galante y Jaime Martuscelli.

Durante el Seminario, se abordaron diversos temas relacionados con vinculación y funcionaron seis mesas de trabajo correspondientes a los siguientes temas:

- Políticas públicas de apoyo a la innovación y la vinculación
- Experiencias de vinculación universidad–empresa
- Experiencias de vinculación empresarial
- Experiencias de transferencia de tecnología
- Desarrollo y desafíos de programas de incubación en las IFS

- Redes de conocimiento e innovación.

En cada una de las mesas participaron representantes del sector público, de empresas con experiencia en vinculación, de instituciones de educación superior e investigación, y expertos internacionales. En todas ellas se intercambiaron valiosas experiencias personales e institucionales y se discutieron propuestas dirigidas a mejorar la vinculación en México.

También se presentaron tres conferencias magistrales dictadas por los doctores Jorge Luis Audy, vicerrector de investigación y desarrollo de la Pontificia Universidad Católica de Río Grande del Sur (Brasil), José Luis Solleiro, director general de vinculación de la UNAM, y la doctora América Padilla Viveros, directora de vinculación empresarial del Instituto de Ciencia y Tecnología del Distrito Federal. Al final del Seminario se invitó a los participantes a proponer trabajos y a asistir al próximo XIV Congreso Bianual de ALTEC, que se realizará en octubre de 2011, en Lima, Perú.

■

Más informes sobre el evento con el doctor Eugenio López dentro del directorio del II UNAM: www.iingen.unam.mx

......